

## コルカタ市内の治安に関する注意喚起

平成25年7月30日  
在コルカタ日本国総領事

1. 最近、各種メディアにてコルカタ市内における、女性を標的とした暴力・脅迫事件や、バイクに乗った若者グループによる暴走・威嚇行為等が頻繁に報じられています。事例を挙げれば、以下のとおりです。

(1) 7月14日(日)未明、帰宅途中の在コルカタ・フランス文化院(Alliance Francaise)所属のフランス人職員2名(男性1名、女性1名)が、市内 Jodhpur Park(South City Mall 近隣)の自宅に戻る途中、付近にたむろしていた若者グループに追跡され、男性が暴行を受ける事件が発生。

(2) 同21日(日)夕刻、コルカタ近郊の鉄道駅付近で、コルカタ行き列車の女性専用車両に乗車していた乗客の女性が、乗り込んできた男性乗客による嫌がらせを受けた後、運行中の車両から転落して負傷。

(3) 同21日(日)深夜、インド人夫婦が市内中心部 Forum Mall 内映画館で映画を見て自家用車で帰宅する途次、複数のバイク乗車の若者グループに威嚇攻撃を受ける事件が発生。

(4) 同22日(月)夜、ハウラ駅付近で、ムンバイに本社のあるテレビ局に勤務するコルカタ出身の女性が、車で自宅に戻る途中、買い物に立ち寄った際、近寄ってきた男性と争いになり暴行を受ける事件が発生。周囲を人々が取り巻いていたものの、救済に入る者はいなかった。

2. また、報道によれば、上記のような女性を標的とした暴行を企図する若者やバイクの暴走族等が出没する危険な場所として、Park Street、Park Circus、Ballygunge Circular Road 等24か所が挙げられており、その中には市内中心部も含まれていません。

3. つきましては、在留邦人の皆様、特に女性の方々におかれては、深夜にかけての外出を可能な限り控え、また外出が必要な場合でも、移動には必ず車を利用する、遠回りになっても大きな通りを通行する等、細心の注意を払い十分な安全対策を心がけてください。